

むらかみの話題

TOWN NEWS

5/20

白砂青松の地で今年も行われました

お幕場森林公園

▶晴天のなか、お茶会を楽しむ



毎年恒例の「お幕場茶会」がお幕場森林公園で開催されました。これは全国的にも珍しい野点の茶会で、今年で31回目。

前日まで雨が降り、お幕場での開催が危ぶまれましたが、当日は日が差し、絶好のお茶会日和となりました。

表千家、石州流、宗徧流の3流派が5つの茶席を設け、5月のさわやかな薫風の下、市内外から訪れた約2,100人の方が、お茶会を楽しみました。

5/22

ラベンダーの植栽活動

グリーンパークあらかわ総合運動公園





晴天のなか、荒川中学校の1年生がラベンダー を植栽しました。

これは、昨年株の寿命や悪天候の影響などで大量に枯れてしまったラベンダーをもう一度咲かせようと、「風かおる丘ハーブメイツあらかわ」が畑を耕し、中学校と連携して行ったものです。

実際に花が咲くのは約2年後とのこと。無事に 大きく育ってくれることを願っています。 5/27

田んぼが絵になる「田んぼアート」

熊登地内





舘腰地域まちづくり協議会主催の田んぼアートの田植えが、親子連れなど約60人が参加し開催されました。子どもたちは泥だらけになりながら田植えに奮闘。田植えを終えた後には、豚汁とおにぎりに舌鼓を打ちながら交流を深めました。

田んぼアートは7~8月中旬までが見ごろとなる予定で、秋には稲刈りイベントを計画しています。ぜひ、ご参加ください。

6/3

年一回の豪華イベント

猿沢小学校体育館





朝日地区の猿沢地域9集落合同の敬老会が、高橋市 長はじめ多くの来賓の方を迎え、盛大に開催されました。

余興では、地域の方々が協力し、猿沢さわやか体操 や故郷の合唱、太鼓の演奏が行われ、演歌歌手の朝日 奈ゆうさんのコンサートでは14曲が披露されました。

参加した高齢者109人は、旧友との再会と演芸を楽しみました。

6/5

感謝をかたちに水と笑顔のある暮らし 市内高齢者宅

▶水道の漏水の有無を点検



市内の水道工事事業者で構成する村上管工事 業協同組合、荒川水道組合、村上市山北地区管 工事業協会が市と共同で、一人暮らしの高齢者 世帯の蛇口の異常や漏水の有無の無料点検を行 いました。

これは第60回水道週間(6月1日~7日)に合わせ、水道事業への市民の皆さんのご理解とご協力への感謝と、水道PRを兼ねて行ったものです。

点検を受けた横山純治さん(緑町一丁目)は「点検してもらい、異常なしと確認できて良かった」と話していました。

6/14

残そう郷土の青い海「クリーン作戦」 岩崎・碁石・脇川・桑川地内

▶地域の皆さんと作業する子どもたち



郷土の海をきれいにしようと、山北地区の地域の皆さんと小中学生約200人が、笹川流れの海岸などに打ち上げられたゴミの清掃に汗を流しました。山北地区の小学校2校が来年度で統合となるため、3校で行うのは今年が最後。3校混合のグループで協力して、30分あまりで海岸はきれいになりました。

さんぽく南小学校5年生の本間うみさんは 「これからもきれいな海を汚さないようにした いです」と話していました。 6/5

地域でつくる「ホタルの里」

河内集落

▶ひとつひとつ丁寧に放流する児童たち



ホタルの里作りのため、神納小学校の4年生 10人が、河内集落の小川にカワニナを放流しま した。

カワニナは巻貝の一種で、ゲンジボタルの幼虫の餌としても知られています。

今月は、河内集落の夜空にたくさんのホタルが飛び交う光景を見ることができます。ぜひ、 鑑賞にお越しください。

6/9

花と壁画でお出迎え 国道7号府屋地内駐車場

▶心を込めて苗を植える参加者



やすらぎ快道を育てる会と山北地区まちづくり協議会が、国道7号府屋地内にある駐車場の花壇に、マリーゴールド600本の苗を植えました。

花壇後ろの壁面には、平成16年に製作した山 北地区を紹介するモザイク壁画があります。この壁画は、山北地区48集落にデザイン画作成を 依頼し、タイル貼り作業には地域住民約1,000 人が参加し製作されたもので、市内外から訪れ る人の目を楽しませています。